



体育学習参観 多数の参観 ありがとうございました

11月14日(土)、天気にも恵まれ、秋空のもと、体育学習の参観をおこないました。各学年、短縄跳び、パワーアップ運動、かけっこ・短距離走の学習をみていただきました。短縄跳びでは、「自分の跳び方の目標回数や跳べるようになった技」に挑戦していきましました。子どもたちは、休み時間に縄跳びの練習をする姿や友だちと教えあって技のこつを体得する姿も見られました。跳べる回数が増える、できなかった技ができるようになったことを実感できました。

パワーアップ運動は、握力の強化、反復横跳びの俊敏性を向上するために作った運動です。朝の会でCDを流し、体づくりを行ったり、体育学習の準備運動に取り入れて練習を行ったりしました。この運動を通して、力を入れるところ、足の運び方がずいぶん上手になりました。これからも継続して運動を続けていきたいと思ひます。

かけっこ・短距離走では、どの学年もゴールをめざして駆け抜ける姿が見られました。

今年度初めて、学校内において子どもの姿を見ることができてよかったです。

保護者の皆様が多数参観していただき、子どもたちの姿に大きな拍手をいただきました。

ありがとうございました。



【短縄跳び】

【パワーアップ運動】

【かけっこ・短距離走】

50周年記念碑 除幕式



50周年実行委員長小河 PTA 会長様をはじめPTA役員、地域の皆様と50周年の記念碑の除幕式を行いました。石碑には、校歌の歌詞を引用しました。これまで歌い継がれてきた親しみと伝統、これからの未来も仲良く元気に明るく伸びる引津っ子であり、その成長を見守る校区でありたいという願いを込めました。すてきな石碑ありがとうございました。



サーマルカメラ設置 コロナ感染防止対策

体温を測るサーマルカメラを設置しています。12月の学習参観では、保護者の皆様に昇降口で、サーマルカメラによる体温を測定をさせていただきます。ご協力をよろしくお祈いします。

あわせて、手指消毒液を設置しますので、お使いください。

